
（意見）
沼田城って再建しないのでしょうか？
大河ドラマ「真田丸」が始まりましたが、真田ゆかりの地である沼田は若干盛り

上がりに欠けるような気がします。そこで沼田城の再建、と言うのはどうでしょう
か。かなりのインパクトを与え、観光客の増加も期待できます。また、お城が出来
れば、私達のような若者も沼田市に誇りを感じると思います。関東で5層の天守閣
は沼田城と江戸城だけだと聞きました。このようなすごい城をなぜ今まで再建しな
かったのかと不思議に思っています。もったいないです。お金の面などいろいろあ
ると思うのですが、細かいことにお金を使うより、このような巨大プロジェクトに
お金を使ったほうがいいと思います。検討お願いします。

男性１０代以下：市内在住

（回答）
沼田城の再建につきましては、市民の皆さんからお預かりした建設基金が現在約

６，７００万円になっており、建設すべきとのご意見をいただくことも多々ありま
す。
市といたしましては、城址の発掘調査を行い、歴史的事実を把握した上で、再建

について検討していきたいと考えております。さらに、再建にあたっては多額の建
設費用が必要になりますので、市民の皆様の合意形成が欠かせないものと考えてお
ります。

担当：経済部観光交流課観光推進係


